



Con carácter permanente

El Aeropuerto de Albacete habilita un espacio cultural para exposiciones temporales

- **La primera exposición se dedica a las Tamboradas de Hellín y Tobarra**

29 de marzo de 2017

El Aeropuerto de Albacete ha habilitado un espacio cultural permanente para albergar regularmente exposiciones temporales.

Este espacio nace también con la idea de exhibir material cultural y artístico de Aena de forma permanente, así como catálogos, cartelería, libros de arte o documentación, entre otros.

El espacio cultural ha arrancado su andadura con una exposición temporal dedicada a las Tamboradas de Hellín y Tobarra, dos poblaciones vecinas al Aeropuerto pertenecientes a la provincia de Albacete y que tienen una manera diferente de Celebrar la Semana Santa. La Tamborada de Hellín está declarada Fiesta de Interés turístico Internacional y ambas localidades pertenecen al Consorcio Nacional de los Pueblos del Tambor y el Bombo de España, en el que también se encuentran localidades como Calanda en Teruel o Moratalla en Murcia.

La exposición se prolonga hasta el día 10 de abril y en ella se pueden ver elementos tradicionales que suelen portar los festejantes como las túnicas y los propios tambores y la cartelería oficial de estas fiestas.

La sala es un cubo de cristal que tiene una gran visibilidad dentro del Aeropuerto y está situada junto a la cafetería en el vestíbulo principal de la terminal.